



## Con hueso de Los Picapiedra despiden a Fernández Noroña en el Senado

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en el Salón del Plenos del Senado, la solicitud de licencia como diputado de Gerardo Fernández Noroña provocó encendidos comentarios sobre el legislador del PT.

Senadores y diputados asistentes votaron a favor de la licencia para que el petista se separe de su cargo a fin de buscar ser el coordinador nacional de defensa de la Cuarta Transformación de Morena y partidos aliados.



“Como dice la canción, sólo vine a despedirme, después de cinco años de tareas legislativas, casi cinco años, se cumplen el primero de septiembre, estoy nostálgico porque es una tarea muy importante, muy honrosa la que he tenido como legislador del movimiento”, dijo Fernández Noroña.

La senadora del PAN, Lilly Téllez, dejó en tribuna un gran hueso de plástico, similar a los de la serie de Los Picapiedra, en alusión a que el diputado petista “solo busca el hueso” al aspirar a ser precandidato a la Presidencia de la República.

En un tono similar, la diputada panista Martha Estela Romo Cuellar, cuestionó a Fernández Noroña si ya había pagado la pensión alimentaria a una de sus exparejas, porque de lo contrario no podría ser precandidato.

“Lo que si voy a decirte que voy extrañar Noroña, son tus discursos. Por ejemplo, voy a recordar una anécdota en la Legislatura LIV legislatura, la discusión de aquel presupuesto, donde una de tus secretarías con un letrero enorme: ‘Paga tus pensiones’, tus pensiones alimenticias, pues si no, no podrías ser candidato.

“Así que Noroña, quiero felicitarte por cumplir con tus obligaciones, entre ellas, pagar tus pensiones alimenticias”, indicó la panista.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/con-hueso-de-los-picapiedra-despiden-a-fernandez-norona-en-el-senado/1592141>